



元気に3学期がスタートしました！



3学期スタートの1月15日は、ほとんどの児童が元気に登校し、元気な挨拶と休み中の楽しい話を聞かせてくれました。その後、約3週間、グラウンドにできた雪山でソリ遊びを楽しむ子供たちや体育の時間にスキーを楽しむ子供たちの元気な姿が見られ、寒さの中での温かさを感じています。大雪とインフルエンザ警報が話題の今冬ですが、子供たちには、毎日楽しく元気に生活してほしいと思っております。

2学期終業式に、一年の目標について話をしました。たくさんの子が、年初めに目標を決めたようですが、教えるのを恥ずかしがる子が多く、数人の子が、目標を教えてくださいました。また、3学期の目標を教えてくださいました子もいました。自分を見つめ、未来を見つめた目標が多く、頑張るぞという気持ちが伝わるような話の仕方にも感心しました。目標が達成できるよう、応援していきたいと思っております。

2025年は、十二支の巳年。そして60年に一度巡ってくる「乙巳（きのとみ）」の年にあたります。「乙巳（きのとみ）」は、

- ◆乙の「成長」と巳の「安定」が組み合わさり、困難を乗り越えながら着実に目標に向かって進むことを。
- ◆乙の「成長」と巳の「生命力」が組み合わさり、どんな状況でも強く生き、成長していく力を。
- ◆乙の「成長」と巳のもつ「知恵」が組み合わさり、困難を乗り越えながらより良い未来を築いていくこと。



の意味があるそうです。

また、巳のもつ「再生と変革」の意味から古いものを手放し、新しい自分へと生まれ変わることを促すそうです。

今年は、60年に一度の乙巳（きのとみ）の年。尾駮小学校の子供たちも困難を乗り越えながら目標に向かって進み、成長し、良い未来を築いていけるよう、職員も児童とともに頑張っていきたいと思っております。保護者の皆様とも一緒に頑張っていけたらうれしいです。

今年もよろしくお願ひいたします。

1月15日の朝、3学期始業式を行いました。短い3学期、一日一日を大切に過ごしてほしいこと、頑張してほしいこととして、今の学年で学んだことをしっかりと身に付けることと毎日元気に過ごすことの二つを話しました。

そのために、復習やテスト勉強、家庭学習を頑張るとよいことや生活リズムを整え、手洗いうがいをしっかりするとよいことを伝えました。ご家庭でも声がけをしていただけたらうれしいです。

短い3学期です。一日一日を大切に過ごしてほしいと思っております。

